

**Antrag Nr. 11-O-11-0037**  
**SPD**

---

**Betreff:**

Verkehrserziehung Phillip-Reis-Schule [SPD]

**Antragstext:**

Antrag der SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat Dotzheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden sicherzustellen, dass die im Lehrplan vorgeschriebene einwöchige Verkehrserziehung für die kommenden vierten Klassen der Phillip-Reis-Schule stattfindet.

**Begründung:**

Durch den Abriss der Verkehrsschule am Platz der deutschen Einheit und der daraus folgenden Umstrukturierung bedingt, hat für die momentanen Viertklässler keine Verkehrserziehung stattgefunden. Der Elternbeirat und die Schulleitung halten die Verkehrserziehung für sehr wichtig und wollen, dass diese im kommenden Schuljahr wieder stattfindet.

Wiesbaden, 30.05.2011